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Kita Vogt-Sanmann-Weg 
Krippe 1 Gruppe voll belegt mit 1 O Kindern 
12 Uhr 1 Gruppe voll belegt mit 20 Kindern 
14 Uhr 2 Gruppen belegt mit 38 Kindern , 2 Plätze frei 
15 Uhr 1 Gruppe voll belegt mit 20 Kindern 

Kita Bei den Rauhen Bergen 
Krippe 1 Gruppe voll belegt mit 10 Kindern 
13 Uhr 1 Gruppe voll belegt mit 20 Kindern 
15 Uhr 1 Gruppe voll belegt mit 22 Kindern 

Kita Reha-Stätte ab 01 .01 .2018 
Krippe 2 Gruppen 
17 Uhr 1 Gruppe 

12 Plätze belegt, 8 Plätze frei 
20 Plätze frei 

Waldkita ab 01 .08.2017 
14 Uhr 1 Gruppe 13 Plätze belegt, 2 Plätze frei 

c) Satzungsänderung 
Herr Pieck erläutert den Antrag der FDP-Fraktion (Anlage 2). 

Beschluss: 

Der Sozialausschuss nimmt den Antrag der FDP-Fraktion zur Änderung der 
Gebührensatzung der gemeindeeigenen Kindertagesstätten zur Kenntnis . Eine Beratung 
erfolgt im Rahmen der weiteren Satzungsänderungen nach den Sommerferien. 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 
Nein-Stimmen: 
Enthaltungen: 

(SozA Nr. 4/2017 vom 11.07.2017) 

Zu Punkt 5 der Tagesordnung: Zuschussanträge 

Es liegen keine neuen Zuschussanträge vor. 

(SozA Nr. 4/2017 vom 11 .07.2017) 

Zu Punkt 6 der Tagesordnung: Mitteilungen 

6.1 Ortsjugendring aufgelöst 
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Herr Voß berichtet, dass der Ortsjugendring auf einer letzten Mitgliederversammlung 
aufgelöst wurde. In den letzten Jahren fanden leider keine Aktivitäten des 
Ortsjugendringes statt. Das Guthaben des Vereins ist auf dem Konto der Gemeinde 
eingegangen . Von diesem Geld sind Notargebühren zu zahlen. Die Löschung aus dem 
Vereinsregister ist beauftragt. 
Die weiteren Möglichkeiten zur Betei ligung von Kindern und Jugendlichen gemäß § 47 ff 
Gemeindeordnung werden geprüft: Was sind kinder- und jugendrelevante Themen? Ist 
eine Beteiligung über die Schulen möglich und sinnvoll? 
Es ist geplant, Kinder und Jugendliche zu einer Zukunftswerkstatt im Herbst 2017 
einzuladen . 
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6.2 Männergesangverein aufgelöst 
Der Männergesangverein „Hammonia von 1868 Großhansdorf e.V." bestand nur noch 
aus 9 aktiven Sängern. Eine aktive Vereinsarbeit war nicht mehr möglich . Die Löschung 
aus dem Vereinsregister ist beauftragt. Fahne und Ehrenteller wurden an das 
Gemeindearchiv übergeben. 

(SozA Nr. 4/2017 vom 11 .07 .2017) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Zu Punkt 7 der Tagesordnung: Anfragen 

7.1 Heimatverein 
Frau Mücke! fragt nach der Vereinsarbeit Heimatverein. Sie hat die Umfrage in der Zeitschrift 
„Waldreiter" mit Interesse verfolgt . Gibt es nach der Umfrage Veränderungen in der Arbeit 
des Heimatvereins? 

Herr Voß antwortet, dass er sich 3 mal pro Jahr mit dem Vorstand trifft. Wie in anderen 
Vereinen geht das ehrenamtliche Engagement zurück. Es sind wenige Verantwort!iche, die 
die Vereinsarbeit unterstützen. Es gab einen Stammtisch, zu dem jedoch nur wenige 
Personen erschienen sind . In Zusammenarbeit mit Frau Liepelt, die den Internet-Blog 
www.grhdrf.de betreibt , sind neue Aktionen , insbesondere für jüngere Großhansdorfer, 
geplant. Frau Apel ver.veist auf die sehr interessanten Beiichte des Schriftleiters , Herrn 
Tischer, im „Waldreiter". Der Sozialausschuss dankt Herrn Tischer für sein großes 
Engagement. 

7.2 Kita-Finanzierung vom Land 
Frau Rautenberg fragt, ob es schon konkrete Angaben gibt, in welcher Form das Land sich 
zukünftig an der Finanzierung der Kindertagesstätten beteiligen wird . Nach Rückmeldung 
von Herrn Voß, gibt es noch keine konkreten Ausführungsbestimmungen . Herr Voß bittet 
darum, dass von den Parteien auf Kreis- und Landesebene möglichst darauf hingewirkt wird , 
dass die Fördermittel gesammelt und pro Platz an die Kommunen verteilt werden . · 

7.3 Bewegungsbad 
Herr Pieck fragt , ob die Finanzierung des Bewegungsbades in der LungenClinic langfristig 
gesichert ist. Bürgermeister Voß antwortet, dass weiterhin ein Sanierungsstau besteht. 
Derzeit läuft die Finanzierung. Herr Voß vermutet, dass die LungenClinic in absehbarer Ze it 
das Bewegungsbad nicht mehr unterhalten kann und will , sobald die Sanierung 
unabwendbar ist. Die Sanierungskosten werden voraussichtlich über 2 Mio. € liegen . Da die 
LungenClinic Eigentümerin des Bewegungsbades ist, wäre die Finanzierung durch die 
Gemeinde schwierig. 

(SozA Nr. 4/2017 vom 11 .07 .2017) 

Ende der Sitzung : 20:20 Uhr 
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Schriftführerin 




